

Fecha 25.10.2019	Sección Economía	Página 25
----------------------------	----------------------------	---------------------

INCLUSIÓN FINANCIERA

Acceso a banca móvil aumenta 60 por ciento en 2018

El índice Citibanamex de Inclusión Financiera reveló que el acceso a los contratos relacionados con la banca móvil aumentó 60 por ciento durante 2018.

“Casi la totalidad de los municipios de México registra usuarios con contratos de banca móvil. A nivel nacional, existen 23.7 por cada 100 habitantes”, indicó Juan Luis Ordaz, director de educación financiera de Citibanamex.

Mientras la banca móvil aumentó su presencia entre los usuarios de servicios financieros, el acceso a sucursales bancarias mostró una reducción de 0.36 por ciento durante 2018, cifra congruente con la tendencia internacional.

86%

DEL TOTAL

De los municipios del país presentan mejoras en su nivel de acceso a servicios financieros.

A su vez, el número de estados con una alta inclusión financiera aumentó de 4 a 7 durante 2018.

La lista la encabezó la Ciudad de México, seguido de Quintana Roo, Nuevo León, Baja California Sur, Querétaro, Sonora y Coahuila.

En contraste, los estados con menor inclusión financiera son Tlaxcala, Zacatecas, Guerrero, Oaxaca y Chiapas.

“Los estados con mayor desarrollo económico incentivan la inclusión financiera entre sus habitantes, pero también la introducción de servicios financieros entre la población favorece el crecimiento económico de las entidades”, dijo.

— Héctor Usla

